Guénange | Vie scolaire

Les élèves verront désormais les bourdons autrement

RL 19 OCTOBRE 2020



Karine, de l'association Apicool, est venue animer un atelier consacré au bourdon au collège. Photo RL

Deux classes de 6e du collège René-Cassin de Guénange ont eu le plaisir de suivre et de participer à un atelier animé par Karine, de l'association Apicool.

Cet atelier, intitulé « Pas de bourdons, pas de tomates, pas de pizza », a permis aux élèves d'observer les bourdons de près et de remarquer que ce sont des abeilles très velues d'une grande diversité.

Ils ont pu également découvrir leur rôle important dans la pollinisation en comprenant le rapport entre ces insectes, la production de tomates et donc... de pizza!

Si vous vous sentez une âme engagée pour la préservation du vivant, sachez que Le Collectif Abeilles Lorraine est en train de se créer et il a pour objet de regrouper et de faciliter les actions concrètes autour du thème des abeilles.

Les collégiens quant à eux se sont montrés particulièrement concernés par la nature et la préservation du vivant.